



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№HD/1163

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and on behalf of the CICA Chairmanship has the honour to forward the draft concept paper for the Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA countries under the auspices of the CICA Youth Council. This initiative was announced at the Sixth CICA Summit by President of the Republic of Kazakhstan Kassym-Jomart Tokayev.

*Enclosure:
as stated,
on 6 p.*

The CICA Chairmanship proposes to hold an online meeting of experts to discuss the draft concept paper on 7 November 2023 at 15:00 Astana time (GMT+6) and kindly requests to send comments and suggestions before 23 October 2023. The link for the online meeting will be shared in due course.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 29 September 2023



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**



SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA

СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ

№HD/1163

*Приложение:
упомянутое,
на б л*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и от имени Председательства СВМДА имеет честь направить проект концепции Слета лидеров волонтерских движений стран СВМДА под эгидой Молодежного совета СВМДА. Данная инициатива была озвучена в ходе шестого Саммита СВМДА Президентом Республики Казахстана К.К. Токаевым.

Председательство СВМДА предлагает провести экспертную встречу в формате онлайн для обсуждения проекта концепции 7 ноября 2023 года в 15:00 по времени Астаны (GMT+6) и просит направить комментарии и предложения до 23 октября 2023 года. Ссылка для онлайн подключения будет направлена позднее.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем высоком уважении.

город Астана, 29 сентября 2023 г.



**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған,
6 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (АӨСШК немесе Азия Кеңесі) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіреді және Азия Кеңесінің Төрағалығы атынан АӨСШК Жастар кеңесінің аясында Азия Кеңесі елдерінің еріктілер қозғалысы көшбасшыларының шеруі жөніндегі тұжырымдама жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды. Бұл бастаманы Қазақстан Республикасы Президенті Қасым-Жомарт Тоқаев Азия Кеңесінің алтыншы Саммитінде ұсынды

Азия Кеңесінің Төрағалығы 2023 жылғы 7 қарашада Астана уақыты бойынша сағат 15:00-де (GMT+6) тұжырымдама жобасын талқылау үшін онлайн форматта сараптамалық кездесу өткізуді ұсынады және 2023 жылғы 23 қазанға дейін түсініктемелер мен ұсыныстар жіберуді сұрайды. Онлайн қосылу сілтемесі кейінірек жіберілетін болады.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2023 жылғы 29 қыркүйек

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

CONCEPT PAPER
for the Rally of Volunteer Movement Leaders of the countries of the
Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia under
the auspices of the CICA Youth Council

Introduction

The Sixth CICA Summit held in Kazakhstan in October 2022 brought together the leaders of the Member States, who shared their future vision to ensure peace, prosperity and security in the Asian region.

Thus, as CICA Chairman, President of the Republic of Kazakhstan Kassym-Jomart Tokayev underscored in his address the important priority of focusing on the human dimension, saving and developing human resources.

Commending the meeting of the CICA Youth Council in Astana in July 2022, President Tokayev expressed his opinion regarding the great prospects in this direction. In particular, an initiative was put forward to hold the Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA Countries in Astana in 2024 under the auspices of the Youth Council.

Therefore, the Republic of Kazakhstan is planning to hold the Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA Countries (hereinafter referred to as the Rally). This international event will gather CICA Member States for joint work to address various social, economic and environmental challenges in volunteering.

The Rally will serve as a valuable platform for tackling social issues and drawing attention to volunteering in Asian countries. It will promote intercultural dialogue and enhance cooperation among Asian countries.

The Rally is scheduled to have different trainings and educational activities to help participants increase their skillset in volunteering and social accountability.

Venue: Astana, Republic of Kazakhstan

Date: May/June 2024

Format: Hybrid (online and offline)

Languages: English, Russian, Kazakh

Duration: 2 to 4 days

Participants: Leaders of volunteer organizations, active volunteers, government authorities of CICA countries

Number of participants: A country delegation can be represented by up to 5 people (2 representatives of a government authority and 3 representatives of active volunteers or volunteer organizations)

Hosts: Ministry of Culture and Information of the Republic of Kazakhstan, Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia

Partners: UN Volunteers programme and other UN agencies

The CICA Volunteer Rally aims at:

1. **Uniting efforts:** The Rally involves cooperation and collaborative work among participants from different Asian countries. It will create a platform for sharing knowledge, experience and best practices in volunteering and social accountability;
2. **Developing volunteer movement:** The Rally's main objective is to stimulate and develop volunteering in Asia. This may include trainings for participants, sharing experiences and networking for future cooperation;
3. **Addressing social issues:** The Rally participants will work on specific social issues such as poverty, education, environment or health. They may undertake joint projects and activities to improve living conditions in their countries;
4. **Building confidence and understanding:** The Rally will also promote intercultural understanding and build trust among participants from different countries. This could contribute to peaceful coexistence and cooperation in the region.

PRELIMINARY DIRECTIONS OF THE RALLY PROGRAMME:

Educational programme:

1. **Leadership skills training:** Learning strong leadership skills will help participants take initiative and implement volunteer projects;
2. **Volunteer management training:** Participants will be able to learn the principles and best practices of volunteer programme management, including recruiting, training, and evaluating volunteers;
3. **Communication skills training:** Participants will be able to learn how to effectively communicate and interact with other volunteers, work together on projects, and engage with the community;
4. **Training in design and management of volunteer projects:** Participants will be able to learn the basics of designing volunteer programmes, from setting goals to evaluating outcomes.
5. **Developing cross-cultural competencies:** Trainings in intercultural communication, understanding and adaptation in different cultural contexts will help participants to effectively collaborate and interact with volunteers from other Asian countries;
6. **Social entrepreneurship training:** Participants will be able to learn how to create and manage social projects that effectively address social challenges in their countries.

Official events:

Plenary session (themes to be agreed upon):

1. **The importance of volunteering in society:** discussing the role of volunteering in promoting social development in Asian countries;
2. **Volunteering and sustainable development:** discussing the contribution of volunteering to development in Asia;

Panel sessions (to be agreed upon):

1. Trends and innovations in volunteering: discussing new approaches to volunteering, using modern technologies and online platforms to attract and coordinate volunteers, developing virtual volunteering in Asia;
2. Charity and volunteering: discussing the close link between charity and volunteering, the interaction between volunteers and charitable organizations, finding ways to cooperate and joint initiatives in Asia;
3. Volunteering and youth: discussing ways to involve youth in volunteer activities, exchanging experience among youth organizations, developing youth leadership through volunteering;
4. Inclusive volunteering: discussing accessibility and equal opportunities for people, taking into account the needs of all groups.

Delegations are free to make presentations at each event upon prior registration.

Cultural events:

- Cultural diversity and business tourism: cultural events and festivals showcasing national and ethnic traditions of the Republic of Kazakhstan;
- Sightseeing tours in the Kazakh capital, Astana.

The Rally is projected to result in the adoption of a resolution on the joint development of volunteering in the CICA Member States.

КОНЦЕПЦИЯ **проведения Слета лидеров волонтерских движений стран Совецания по** **взаимодействию и мерам доверия в Азии под эгидой Молодежного** **совета СВМДА**

Введение

В октябре 2022 года в Казахстане состоялся VI Саммит СВМДА, на котором лидеры государств-членов озвучили свое дальнейшее видение по обеспечению мира, процветания и безопасности в азиатском регионе.

Так, на правах Председателя СВМДА Президент Республики Казахстан К.К. Токаев в своем выступлении особо обратил внимание на важный приоритет – ориентир на человеческое измерение, сбережение и развитие людских ресурсов.

Оценив по достоинству успех проведения в июле 2022 года заседания Молодежного совета СВМДА в Астане, Президент К.К. Токаев высказал мнение касательно больших перспектив в данном направлении. В частности, была выдвинута инициатива провести в Астане в 2024 году под эгидой Молодежного совета Слет лидеров волонтерских движений стран СВМДА.

В этой связи, Республика Казахстан планирует проведение Слета лидеров волонтерских движений стран СВМДА (далее - Слет) Данное международное мероприятие, где государства-члены СВМДА собираются для совместной работы по решению различных социальных, экономических и экологических вызовов в сфере волонтерства.

Слет станет важной платформой для решения социальных проблем и привлечения внимания к волонтерству на пространстве стран Азии. Он способствует развитию межкультурного диалога и укреплению сотрудничества между странами Азии.

На Слете будут запланированы разнообразные тренинги и обучающие мероприятия, которые помогут участникам расширить свои навыки в волонтерстве и социальной ответственности.

Место проведения: Республика Казахстан, город Астана

Дата проведения: май/июнь 2024 года

Формат: гибридный (онлайн и офлайн)

Языки мероприятия: английский, русский, казахский.

Количество дней: от 2 до 4 дней

Участники: лидеры волонтерских организаций, активные волонтеры, государственные органы стран СВМДА

Количество участников: делегацию страны могут представлять до 5 человек (2 представителя государственного органа и 3 представителя активных волонтеров или волонтерских организаций).

Организаторы мероприятия: Министерство культуры и информации Республики Казахстан, Секретариат Соединения по взаимодействию и мерам доверия в Азии.

Партнеры мероприятия: Программа Добровольцев ООН, и другие агентства ООН.

Волонтерский слет СВМДА направлен на:

1. Объединение усилий: Слет предполагает сотрудничество и совместную работу участников из разных стран Азии. Он создает платформу для обмена знаниями, опытом и лучшими практиками в области волонтерства и социальной ответственности;

2. Развитие волонтерского движения: Главная цель Слета - стимулирование и развитие волонтерства в Азии. Это может включать в себя обучение и тренинги для участников, обмен опытом и создание сетей для будущего сотрудничества;

3. Решение социальных проблем: Участники Слета работают над конкретными социальными проблемами, такими как бедность, образование, экология или здравоохранение. Они могут проводить совместные проекты и мероприятия, направленные на улучшение условий жизни в своих странах;

4. Формирование доверия и понимания: Слет также способствует развитию межкультурного понимания и укреплению доверия между участниками из разных стран. Это может способствовать мирному сосуществованию и сотрудничеству в регионе.

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ПРОГРАММЫ СЛЕТА:

Образовательная программа:

1. Тренинг по развитию лидерских навыков: Получение навыков эффективного лидерства поможет участникам принимать инициативу и организовывать волонтерские проекты;

2. Тренинг волонтерского менеджмента: Участники смогут изучить принципы и лучшие практики управления волонтерскими программами, включая рекрутинг, обучение и оценку волонтеров;

3. Тренинг по коммуникационным навыкам: Участники смогут изучить, как эффективно общаться и взаимодействовать с другими волонтерами, совместно работать над проектами и взаимодействовать с сообществом;

4. Обучение проектированию и управлению волонтерскими проектами: Участники смогут изучить основы проектирования волонтерских программ, начиная от постановки целей до оценки результатов.

5. Развитие межкультурных компетенций: Тренинги по межкультурной коммуникации, пониманию и адаптации в различных культурных контекстах помогут участникам эффективно сотрудничать и взаимодействовать с волонтерами из других стран Азии;

6. Обучение в области социального предпринимательства: Участники могут изучить, как создавать и управлять социальными проектами, которые эффективно решают социальные проблемы в своих странах.

Официальные мероприятия:

Пленарная сессия (тематика по согласованию):

1. Значение волонтерства в обществе: обсуждение роли волонтерства в содействии социальному развитию стран Азии;
2. Волонтерство и устойчивое развитие: обсуждение вклада волонтерства в развитие стран Азии;

Панельные сессии (по согласованию):

1. Тенденции и инновации в волонтерском движении: обсуждение новых подходов к волонтерству, использование современных технологий и онлайн-платформ для привлечения и координации волонтеров, развитие виртуального волонтерства в Азии;
2. Благотворительность и волонтерство: обсуждение тесной связи между благотворительностью и волонтерством, взаимодействия волонтеров и благотворительных организаций, поиск путей сотрудничества и совместных инициатив в Азии;
3. Волонтерство и молодежь: обсуждение пути вовлечения молодежи в волонтерскую деятельность, обмен опытом между молодежными организациями, развитие молодежного лидерства через волонтерство;
4. Инклюзивное волонтерство: обсуждение вопросов доступности и равных возможностей для людей, учитывающих потребности всех групп населения.

В каждом мероприятии допускается выступления представителей делегаций по предварительной регистрации.

Культурные мероприятия:

- Культурное разнообразие и деловой туризм: проведение культурных мероприятий и фестивалей, показывающих национальные и этнические традиции Республики Казахстан;
- Организация экскурсий по достопримечательностям столицы – города Астана.

По итогам Слета планируется принятие резолюции о совместном развитии сферы волонтерства на пространства стран-участниц СВМДА.